

Caídas en las causas de la moda feminista en E.

En primer lugar la sociedad española en los últimos años era una botella de cañizo. Los cambios sociales que habían transformado a un país marginado agujero en un país marginado. Muchos se ocultaban en la estructura política un poco artificial: existía una contradicción entre esferas sociales y estructura política. De aquí que se debilitase la estructura política en la crisis del franquismo y la muerte del dictador fenómenos que se habían gestado lentamente estallan con cierta violencia.

No se puede olvidar cuál era el punto de partida, la cual es la tradición clérical española y cuál ha sido el peso que a través del poder político ha tenido sobre la sociedad española. La misma ideología burguesa más propia de una sociedad cabrillish arrancar una reprimida por el poder. El fenómeno del desafío metodístico y feminista. Es un ejemplo de ello. Con esto no quiero decir en absoluto que los movimientos feministas sean ^{un fenómeno} paralelos a la ideología, queremos E., al la tolerancia reprobada. Si, en cambio, que en el feminismo ~~se manifiesta~~ este ^{se manifiesta también} presente, actual.

una contradicción interna de la burguesía
burguesía industrial.

Pero hay también otro hecho elementario: es
la confrontación entre Barcelona y Madrid.

En Madrid se está desarrollando, se junta creó,
un movimiento democrático de mujeres. En
Cataluña, en cambio, este movimiento tiene
coronaciones feministas muy acusadas, lo que
ha provocado incluso enfrentamiento entre los
dos núcleos.

¿Cuáles son las causas de este desarrollo de tendencias?
Seguramente el desarrollo distinto de la sociedad
catalana dentro de la sociedad española: y esto
significa que en B. - no sabré decir si en Cataluña -
los cambios de costumbres y de mentalidades
han sido mayores y afectan a sectores más amplios.
Esto significa, también, que en B. ~~existe más la~~
~~no sólo social, más también~~
burguesía más dinámica y ~~desarrollada~~
~~desarrollante~~
El peso ideológico y político de la burguesía
catalana es muy fuerte hoy, y eso se refleja
sólo en la existencia del Consell de Cataluña.

Por último yo creo que se podrá tener en
consideración otro factor. El final del franquismo

tal como ha ocurrido, por la muerte física del dictador
más que la crisis del franquismo acabar por los intereses
cívicos populares ha puesto muchas ^{rebelde} estructuras de cambios
democráticos profundos de la sociedad española.

la realidad es que estos cambios serán muy lentos
y fruto de una ~~lucha~~ lucha dura.

Este fracaso ha afectado gravemente ^{a los} partidos regionalistas
que ~~no~~ no tiene ya un objetivo político inmediato
y elementos, pues, con sus militantes más intransigentes redacta.